
ATA Nº 23/2000 - CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PORTO ALEGRE
Aos vinte e um dias do mês de dezembro de dois mil, reuniu-se ordinariamente às 19 
horas, no auditório da SMS, a Plenária para deliberar sobre a seguinte pauta: a) Leitura e 
aprovação da ata nº 22  b) Apreciação do relatório de atividades dos hospitais 
referente ao Projeto Saúde Solidária c) Convênio entre Santa Casa e Secretaria 
Estadual de Saúde para a Construção do Hospital Santo Antônio d) Relatório de 
atividades do CMS e) Informes. Lista de presença de Conselheiros e visitantes em 
anexo. O Coordenador iniciou a reunião  com a apresentação da plenária. a) Leitura da 
ata nº 22:  Conselheira Ione fez a leitura da ata e que após foi aprovada com 11 votos a 
favor e 04 abstenções. b) Apreciação do relatório de atividades dos hospitais 
referente ao Projeto Saúde Solidária:  Conselheiro Jairo explicou os objetivos do projeto 
e as obrigações dos hospitais que aderiram ao mesmo. Informou que o contrato foi 
assinado em 31/08/00 e estabelece a necessidade de encaminhar o relatório à Secretaria 
Municipal da Saúde – SMS, 1ª Coordenadoria Regional de Saúde – 1ªCRS e Conselho 
Municipal de Saúde –  CMS e que a Secretaria de Estado da Saúde-SES, elaborou um 
modelo padronizado a ser utilizado para a realização do mesmo. Ressaltou que o relatório 
dos meses de setembro e outubro dos hospitais Beneficência Portuguesa, São Lucas, 
Instituto de Cardiologia e Parque Belém foram aprovados pelo Núcleo de Coordenação e 
Secretaria Técnica-SETEC, em reunião realizada dia 30 de novembro. Em relação à 
Santa Casa, informou que os relatórios de setembro e outubro foram analisados pela 
SETEC. A seguir fez a leitura da ata do Núcleo de Coordenação e do parecer nº 07/00: “ 
A Secretaria Técnica - SETEC, em reunião ordinária do dia 12/12/2000, analisando o 
relatório de atividades referentes aos meses de setembro e outubro de 2000, considerou 
de acordo com os critérios de aplicação da verba estabelecidas no contrato nº 284/2000, 
de 31/08/2000, firmado entre a Irmandade da Santa Casa de Misericórdia e a Secretaria 
da Saúde do Estado do RGS e recomenda à plenária do CMS a sua aprovação”. 
Conselheiro Jairo solicitou que a plenária também aprecie o relatório de atividades da 
Santa Casa referente ao mês de novembro/2000. Coordenador Humberto encaminhou 
para a  votação e os relatórios dos hospitais, que foram aprovados com 15 votos a favor e 
01 abstenção. c) ) Convênio entre Santa Casa e Secretaria Estadual de Saúde para a 
Construção do Hospital Santo Antônio:  Secretária Maria Luiza Jaeger informou que o 
presente convênio no valor de R$ 2.700.000,00, objetiva a construção do Hospital da 
Criança Santo Antônio e corresponde a 1/3 da obra. Destacou que o convênio estabelece 
que a Santa Casa, deverá disponibilizar ao SUS 70% de todos os serviços prestados por 
este hospital e 60% de todos os demais serviços do complexo hospitalar, mediante 
negociação no contrato de metas a ser assinado com o gestor municipal, pois hoje a 
Santa Casa escolhe os procedimentos que vai oferecer. Informou que este hospital será 
referência para as especialidades de oncologia, cardiologia, neurologia, nefrologia entre 
outras. Atualmente o hospital está situado na zona norte, a nova construção possibilitará 
a utilização da infra estrutura do complexo hospitalar diminuindo os custos. Sra. 
Secretária considerou que este convênio poderá estabelecer uma nova relação da Santa 
Casa com o SUS. Conselheiro Jairo observou que durante o ano de 1999 já havia sido 
encaminhado uma Emenda Popular ao Orçamento Estadual propondo recursos para 
execução deste projeto Os Conselheiros questionaram se este projeto está voltado para a 
necessidade da comunidade ou se é apenas mais um projeto da instituição? se serão 
realmente prestados serviços aos SUS na porcentagem proposta? Se o prédio atual será 
vendido? Secretária Maria Luiza respondeu a todas as questões e Finalizou convidando 
para a cerimônia de assinatura do convênio, dia 22/12, às 10h e 30 min. no Salão Alberto 
Pasqualini do Palácio Piratini. d) Relatório de atividades do CMS do ano 2000:  Jane, da 
Secretaria Executiva, fez a apresentação do mesmo, que busca mostrar um pouco a 
dimensão e diversidade da atuação do Conselho, detalhando o gráfico relativo a 
participação dos Conselheiros. Silvia, da Secretaria Executiva, explica o quadro 
demonstrativo dos casos atendidos. Conselheiros Maria Alice e Célia apresentam o 
relatório das Comissões de Fiscalização e DST/AIDS. d) Informes: Conselheira Maria 
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Alice informou sobre a 11º CNS, realizada em Brasília, de 15 a 18/12/00 e que a mesma 
teve alteração na data de início, para que o Sr. Ministro da Saúde e Presidente do CNS 
estivesse presente. Considerou que a fala do Ministro foi distante da realidade da Saúde 
no País. Destacou que participaram 1884 delegados eleitos e 616 indicados e não houve 
abertura para observadores. Quanto a infra estrutura do evento deixou a desejar em 
relação a organização e condução da mesa. Os trabalhos foram desenvolvidos em mesas 
redondas e grupos de trabalhos que abordaram os temas previstos no programa. 
Ressaltou que o Estado do RGS foi destaque tanto na organização da sua delegação 
quanto à apresentação pelo Gestor Estadual dos projetos aqui desenvolvidos. Foram 
aprovados na Conferência as propostas do RS de: o aumento do teto financeiro para o 
RS, a implantação da NOB RH, descriminalização do aborto e Campanha “SUS é Legal” 
deverá ser estendido para todo o país. Outros     convites:   Sra. Maria Cristina, Coordenadora 
do CAIS 8, convidou para o lançamento do calendário de autoria dos usuários dos 
serviços de saúde mental da SMS, dia 29/12, às 19 horas no Mercado Público. 
Conselheira Ione convidou para a assinatura do convênio para a regionalização do CRST 
, dia 27/12, às 11 horas no Palácio Piratini. Ao final da reunião o Coordenador agradeceu 
a presença de todos, desejando um Feliz Natal e convidou os presentes para celebração 
de final de ano. Nada mais havendo a tratar a reunião encerrou-se às 21h05min.

              Humberto José Scorza              Maria Elaine Facioni e Silvia Martins
Coordenador do CMS/POA                        Secretaria Executiva do CMS/POA

                                                           Ata aprovada na reunião Plenária do dia 18/01/2001.
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